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２０２０－５ 教育研究評議会議事概要 

 

日 時  令和２年７月１５日（水）13:30～14:15 

場 所  オンラインにて開催 

出席者  駒田学長 

緒方，尾西，梅川，伊藤，楠井，大高，冨樫，野崎，橋本，今西，松田，吉松，吉本， 

冨本，伊佐地，藤田（伸），樹神，鶴原，藤田（達），湏藤，村田，池浦，森，奥村，吉岡， 

三宅，大野 

欠席者  山本，西村 

陪席者  服部監事，山中監事 

 

◎ 前回議事概要の確認 

学長から事前に照会した２０２０－４教育研究評議会議事概要(案)について，資料のとおり記録

に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ．審議事項 

 １．第３期中期目標期間の４年目終了時評価に係る実績報告書（案）について 

   尾西理事から，「資料：審１－１～１－５，参考資料」に基づき，第３期中期目標期間の４年

目終了時評価に係る実績報告書（案）と今後のスケジュールについての説明があり，審議の結

果，原案どおり承認された。 

 ◇主な意見等 
  ○今年度９月と１１月頃にヒアリングを受けることになっているので，その際には資料を作成

して，ご説明させていただきたい。 

 

 ２．「大学による地方創生人材教育プログラム構築事業」申請について 

   冨樫副学長から，「資料：審—２」に基づき，「大学による地方創生人材教育プログラム構築事

業」への申請についての説明があり，審議の結果，原案通り承認された。 

なお，カリキュラム上の「数理・データサイエンス」は「データサイエンス」に統一する旨の

説明があった。 

 

 ３．経営協議会学外委員について 

   学長から，「資料：審－３」に基づき，経営協議会学外委員の交替についての説明があり，審

議の結果，原案どおり承認された。 

 

 ４．連携大学院の設置について 

   湏藤医学系研究科長から，「資料：審－４，参考資料」に基づき，本学と国立がん研究センタ

ー，国立成育医療研究センター，神奈川県立がんセンター及び神奈川県立こども医療センター

との教育研究に係る連携・協力に関する協定を締結し，大学院医学系研究科内に連携大学院を

設置する旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

 ５．令和２年度後期における授業等の実施に係る方針について 

   冨樫副学長から，「資料：審－５」に基づき，令和２年度後期における授業等の実施に係る方

針についての報告があった。オンラインでの授業を原則とし，卒業資格に関わる授業及び実験・

実習等において一部対面での実施が必要な場合は，危機管理委員会及び三重大学保健管理セン

ターが定める感染予防対策をしっかりと講じる形での実施をお願いしたい旨の説明があった。 

 

 ６．その他 

   なし 
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Ⅱ．役員会報告 

 １．第９～11 回役員会について 

   学長から，令和２年度第９～11 回役員会について，「資料：役－１，参考資料１～３」に基

づき，報告があった。 

 

 

Ⅲ．その他報告事項 

 １．令和２年度業務執行状況（第１四半期）について 

   尾西理事から，「資料：報－１－１，１－２」に基づき，令和２年度業務執行状況（第１四半

期）についての報告があった。 

 

 ２．令和３年度概算要求の考え方・方向性について 

   財務部長から，令和３年度概算要求に向けた現時点での検討状況についての報告があった。

コロナ禍を踏まえた取組への支援については，現在各部局に公募をしているが，併せて，基盤的

設備等整備分において，一体的なパッケージ要求ができないか調整中である旨の説明があった。 

なお，文部科学省への提出期日は 8 月 5 日である旨の付言があった。 

 ◇主な意見等 

  ○第４期にむけての準備が少しずつ始まっている。概算要求についても，一部ではあるが第４

期に向けての考え方が含まれており，文部科学省でも，研究教育等に関しては切れ目のない

スムーズな移行ができるよう考えているようだが，大学としてもそれなりの要求はしていか

なくてはいけないと考える。 

 

 ３．令和３年度施設整備費概算要求事業について 

   施設部長から，「資料：報—３」に基づき，7 月 14 日に文部科学省に提出した令和３年度施

設整備費概算要求事業についての報告があった。 

 ◇主な意見等 

  ○施設整備に関しては，「防災・減災，国土強靱化のための 3 か年緊急対策」の３年目が終わる

ため，文部科学省としても，今後予算がどれだけ続くのかが問題であり課題だと思われる。 

○今回 18 事業について要求を行うが，今後文部科学省でそれぞれが評価を受け，S 評価にな

らないと財務省まで上がっていくことはかなわない。S 評価を受けられるよう期待している。 

 

 ４．リモートアクセス（事務用 LAN）セキュリティ強化策について 

   梅川理事から，「資料：報—４」に基づき，在宅勤務時等におけるリモートアクセス（事務用

LAN）のセキュリティ強化策についての報告があった。 

 

 ５．三重大学男女共同参画に関する意識調査の実施について 

   尾西理事から，今年度に，男女共同参画に関する意識調査を，全教職員を対象に実施予定であ

るので，協力願いたい旨の依頼があった。 

 

 ６．その他 

   なし 

以 上 


